

トンネル緊急点検の結果報告

平成29年4月9日に発生した宝池トンネルにおけるコンクリート片はく落事故を受け、市が管理する17トンネルについて、緊急点検を実施しました。

山科区では厨子奥、花山、御陵の3トンネルで、把握した損傷箇所内の、落下する恐れのあるコンクリートを除去し、安全確保を行いました。今後、今回の点検結果を反映して、修繕工事に早期着手できるよう努めてまいります。

●問い合わせ/
市土木管理課(☎222-3568)



●問い合わせ/区健康長寿推進課健康長寿推進担当
(☎592-3082)

●**陵ヶ岡学区**
室田 千代花さん
長谷川好子さん
磯田 確也さん
浅井 ふくさん

●**大宅学区**
那須 妙子さん
湯尻 ふじさん

●**山階学区**
中前 静子さん
吉村 啓子さん

●**山階南学区**
川向 芳枝さん
高山 カネ子さん

●**鏡山学区**
山岡 徳子さん
四手井淑子さん
日南田憲雄さん

●**百々学区**
吉岡 藤枝さん
井垣 隆敏さん
影木 ハルエさん

●**音羽学区**
中田 美祿さん
秀島 チヨノさん
森田 絹江さん

●**大塚学区**
山田 静子さん

●**安朱学区**
森本 房治郎さん
岩垣 みつさん
東 美江さん
道場 貞子さん
清原 きみ子さん

●**小野学区**
瀬川 たかさん

お生まれになった年は大正6年4月1日〜大正7年3月31日です。
これからも、健やかに過ごされますよう心からお祈りいたします。

敬老の日
100歳おめでとうございます



高齢者インフルエンザ予防接種がはじまります

●実施期間/平成29年10月16日(月)～

平成30年1月31日(水)

●対象者/接種日現在、65歳以上の京都市民(60歳以上65歳未満の方で特例措置の場合あり)

●実施場所/京都市インフルエンザ予防接種協力医療機関(要予約)

※協力医療機関がわからない場合は、京都いつでもコール(☎661-3755)にお問い合わせください。

接種料金: 2,000円

※市民税非課税の方、生活保護受給の方等、もしくは市民税課税の方で、総所得金額が125万円以下の方は減免措置があります。事前申請が必要となりますので、区役所2階特設コーナー(エレベーター横)へお越しください。(事前申請は平成29年10月2日(月)から受け付けています)

※ご本人を証明する書類(健康保険証、運転免許証及び敬老乗車証等)を持参してください。

区分		接種料金
市民税課税者	総所得金額100万円超125万円以下	1,500円
	総所得金額100万円以下	1,000円
市民税非課税者、生活保護受給者、中国残留邦人等支援給付受給者		無料

●問い合わせ/
区健康長寿推進課高齢介護保険担当(☎592-3290)



山科スポーツNEWS



山科中学フェニックス、DODOフェニックスが全国ユニアゲートボール大会で健闘!
7月29日、30日に「第22回全国ジュニアゲートボール大会」が埼玉県の熊谷スポーツ文化公園の国くまがやドームで開催されました。京都府代表として出場した山科中学フェニックスと小学生で構成される「DODOフェニックス」は、全国から集まった並ぶ強豪チームと対戦し、山科中学フェニックスはベスト8、DODOフェニックスはベスト16の成績を収めました。



陵ヶ岡スポーツ少年団が「第37回全日本バレーボール小学生大会」に出場!
8月7日〜8月10日の4日間、東京体育館ほかで開催された「ファミリマー トカップ・第37回全日本バレーボール小学生大会」に、陵ヶ岡スポーツ少年団が京都府代表として出場しました。
2年前の大会では見事全国優勝の快挙を成し遂げた同チームでしたが、結果は惜しくも予選敗退となりました。今後の活躍が期待されます。

●問い合わせ先/
区まちづくり推進担当
(☎592-3088)

第48回「明日の山科を考える」を開催



山科区では、地域が抱える課題を共有し、地域と関係行政機関が連携してその解決に向けて話し合う「明日の山科を考える(山科区自治連合会連絡協議会総会)」を昭和44年から毎年実施しています。

今年も8月4日に、各学区の自治連合会の役員の皆様や市議員・府議会議員、行政機関等の10名が参加して開催されました。
会議では、地域に危険な所がないかを、みんなが実際に歩いて点検する「まち歩き」の結果が3つの自治連合会から発表され、その後、京都市レジリエント・シティ統括監の藤田裕之氏から、レジリエンス(大地震などの災害や人口減少など都市に忍び寄る様々な危機に対して、しなやかで強い、持続可能な社会)についてのお話がありました。
そして、今年度は門川大作京都市長が出席し、「日本の「こころの創生」に貢献」「世界の文化首都・京都へ」と題して講演が行われました。
市長からは、山科が平安京より古い豊かな歴史を持つ地域であること、また、地域の皆様の活動の成果として犯罪件数(刑法犯認知件数)が大きく減少していることなどが述べられました。
さらに、文化庁が平成33年度までに全面的に京都へ移転することを踏まえ、文化と福祉や教育・子育て支援、産業、観光、まちづくりなど、あらゆる分野を融合し、文化の力で日本を元気にしていくという方針が語られました。
最後に、代表して3つの学区から山科区の問題、道路・交通問題、教育問題についての意見表明があり、市長からの「区民の皆様と情報を共有し、共に取り組んでいく」という力強い言葉で締めくくられました。
●問い合わせ先/
区まちづくり推進担当(☎592-3088)